
Beschluss: 
 
Ratsfrau Hartmann erklärt, es sei nicht akzeptabel, dass die hohen Fixkosten der Bioabfall-
sammlung auch auf die Eigenkompostierer umgelegt würden. Des Weiteren kritisiert sie, 
dass zum Teil eine Gebührenerhöhung von fast 20 % zu verzeichnen sei. Damit würde i. E. 
auch das Risiko für wilde Müllablagerungen deutlich steigen. 
 
Der Vorlage wird sodann mit 2 Nein-Stimmen ansonsten einstimmig zugestimmt. 
 


